

Raúl Castro souligne le potentiel pour le développement de Cuba malgré les adversités



La Havane, 12 avril, (RHC).- Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a confirmé ce jeudi que notre pays a tout le potentiel pour continuer à se développer et faire face aux adversités.

Au cours de la IXe session plénière du Comité Central du Parti, Raúl Castro a rappelé que notre pays a surmonté toute sorte d'écueils et remporté des victoires dans l'affrontement à la politique hostile des États-Unis.

Il a exhorté les autorités provinciales à chercher dans chaque territoire des solutions aux difficultés que traverse le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188272-raul-castro-souligne-le-potentiel-pour-le-developpement-de-cuba-malgre-les-adversites>



Radio Habana Cuba